

# 清流の辺

令和5年10月10日  
丹波中学校 学校だより  
校長 古屋 修宏

## 県学年別卓球大会

10月1日(日)、県学年別卓球大会が緑が丘スポーツ公園体育館にて行われました。

本校からも、3名の生徒が出場し、県内の強豪選手と対戦しました。惜しくもリーグ戦突破とはなりませんでしたが、本校の生徒はスポーツマンシップにのっとり、正々堂々と立派に戦い抜きました。選手の皆さん、よくがんばりました。その健闘に心から拍手を送ります。



県学年別卓球大会会場の様子

## 舞茸の収穫

10月3日(火)放課後、本校で栽培していた舞茸を収穫しました。大きく地上に顔を出し、成長した舞茸の姿を初めて見、「これが丹波山の舞茸か」とうれしくなりました。

10月5日(木)には、給食のメニューとして「舞茸ご飯」が出されました。風味、歯ごたえがとてもよく、贅沢な気分になりました。生徒さんが自分で採った舞茸を持ち帰ったかと思えます。ぜひ、御家庭でも、ご賞味ください。



舞茸

舞茸を手にする生徒

## 支部新人戦が行われました

10月7日(土)、北都留支部卓球の部 新人大会が行われました。

この大会は、1・2年生による大会になります。大会に先立ち行われた10月5日の本校壮行会では、「練習の成果を発揮していきたい」「礼儀正しく参加したい」といった心構えを、選手たちが頼もしく述べてくれました。

当日は、本校生徒のよいプレーが随所にみられました。勝利して達成感を感じる様子も伝わってき、今後の励みになったようです。保護者の皆さまには、早朝より、準備等ありがとうございました。



支部新人大会会場の様子